



EVAN VUCCI (AP)

## Trump y Putin se dan la mano: “Van a pasar muchas cosas positivas”

Dos horas y cuarto duró ayer el primer encuentro entre el presidente de EE UU, Donald Trump, y el de Rusia, Vladímir Putin, en el marco de la cita del G20 en Hamburgo. El

acuerdo sobre un alto el fuego en Siria, Corea del Norte, Ucrania, los ciberataques y la lucha antiterrorista fueron algunos de los asuntos abordados. “Van a pasar muchas cosas

positivas para Rusia y EE UU”, dijo Trump. Putin, “encantado de conocer personalmente” a Trump, negó haber interferido en las elecciones estadounidenses. PÁGINAS 3 A 5

## Vara se separa de su partido en el voto del déficit de las comunidades

JOSÉ MARCOS, Madrid  
Extremadura fue ayer la única de las siete comunidades autónomas presididas por el PSOE que se abstuvo en la votación de los nuevos objetivos de déficit en el Consejo de Política Fiscal y Financiera. El partido dio el visto bueno a la decisión del líder regional, Guillermo Fernández Vara. Hacienda permitirá a las comunidades autónomas suavizar las exigencias del déficit en 2018. PÁGINA 15

## El referéndum catalán divide a Podemos

### Iglesias desautoriza a la dirección de su socio Podem, que llama a hacer campaña y participar en la consulta

ELSA G. DE BLAS / ÀNGELS PIÑOL  
Cádiz / Barcelona  
Pablo Iglesias, líder de Podemos, desautorizó ayer a la dirección de Podem, su marca catalana, tras la difusión de un manifiesto a favor de hacer campaña y participar en la consulta ilegal que la Generalitat quiere cele-

brar el 1 de octubre. Albano Dante Fachin, secretario general de Podem, asume que es una consulta sin garantías, pero valora

su carácter de movilización contra el Gobierno. La posición de Iglesias es contraria: “Yo, si fuera catalán, no participaría en ese referéndum”, dijo ayer, “no es el ejercicio del derecho a decidir”. Iglesias añadió que “se respetarán las decisiones de la dirección catalana”. PÁGINA 13

brar el 1 de octubre. Albano Dante Fachin, secretario general de Podem, asume que es una consulta sin garantías, pero valora

Las bandas del hachís se han establecido en Cádiz con una estructura empresarial

## Narcos SA

JESÚS A. CAÑAS, Cádiz  
El que más cobra es el piloto de la lancha encargada de llevar el hachís a la costa. Puede ganar hasta 60.000 euros por alijo. La razón es que no resulta fácil encontrar a alguien que maneje una lancha a más de 100 kilómetros por hora, cargada con 1.200 kilogramos de droga y con el aliento de una patrullera persiguiéndole detrás. Las bandas que trafican con hachís en Cádiz

tienen una estructura empresarial, con una jerarquía laboral definida, en la que cada uno tiene una labor: está el que descarga el hachís cuando llega la lancha, el que lo transporta en coche por carretera, el que lo almacena... En el extremo opuesto al piloto en esta particular escala salarial se cuenta el *aguaor*, que es quien se encarga de avisar si llega la policía. Cobra 1.000 euros por noche. PÁGINA 18

## España gasta casi 25.000 millones en comercio electrónico

### Turismo, ropa y ocio, en cabeza de las ventas por Internet en 2016

CRISTINA DELGADO, Madrid  
Las transacciones de productos y servicios por Internet acumularon en 2016 una facturación de 24.185 millones de euros, un 20,8% más que en 2015. Este crecimiento imparable se acelera. En el último trimestre la subida interanual fue del 25,4%: 6.656 millones entre octubre y diciembre. Al frente del negocio virtual se sitúa el sector turístico, según el último informe de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia. Crecen también las ventas de electrónica y ropa. PÁGINA 35

## Una testigo clave del ‘caso Púnica’ denuncia amenazas de muerte

Ó. L.-F. / F. J. PÉREZ, Madrid  
Una empleada del Ayuntamiento de Valdemoro ha denunciado a la Guardia Civil que un empresario la amenazó en marzo por no querer modificar el informe que había redactado sobre un contrato de 26 millones bajo sospecha de haber sido amañado por la trama del caso Púnica. PÁGINA 16

### ADEMÁS

## Maduro presiona a los funcionarios para que voten la Constituyente

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, pide que se recurra a listas a fin de que los funcionarios “voten sin excusas” para elegir la Asamblea Constituyente. P7



Una riada de agua y desechos causó la tragedia del Jerte P17

La etapa del Tour se decide por seis milímetros P29

### BABELIA

Sergéi Dovlátov, padre de la narrativa rusa contemporánea

**TÚNEZ** Tunisia

EL MOURADI PALACE 5\* (Sousse)  
8 días / 7 noches · MEDIA PENSIÓN

Desde **466€**

Salidas desde Madrid. Consulte fechas exactas y condiciones de esta oferta.

**bthetravelbrand.com 902 200 400**

**B the travel brand**